

# GWI

## Kunjungan Outingclass Siswa PAUD Anggrek 1 ke Mapolsek Caringin, Polres Sukabumi, Disambut Hangat oleh Kanit Binmas Aiptu Enjang Haris

Sukabumi - [CARINGIN2.GWI.WEB.ID](http://CARINGIN2.GWI.WEB.ID)

Oct 4, 2023 - 09:17



*Kunjungan Outingclass Siswa PAUD Anggrek 1 ke Mapolsek Caringin, Polres Sukabumi, Disambut Hangat oleh Kanit Binmas Aiptu Enjang Haris*

Caringin, SMI - Kanit Binmas Polsek Caringin, Polres Sukabumi, Aiptu Enjang Haris, dengan senang hati menerima kunjungan istimewa dari siswa-siswi PAUD

Anggrek 1 yang berasal dari Kp. Cidalem, Desa Sukamulya. Kunjungan ini merupakan bagian dari kegiatan outingclass yang bertujuan untuk memberikan pengalaman berbeda dan menambah pengetahuan anak-anak tentang dunia di luar lingkungan sekolah.

Kunjungan ini disambut dengan hangat oleh Aiptu Enjang Haris dan anggota Polsek Caringin lainnya. Anak-anak PAUD yang datang ke Mapolsek Caringin tampak ceria dan antusias dalam mengikuti kegiatan yang telah disiapkan.

Aiptu Enjang Haris menjelaskan kepada anak-anak tentang peran dan tugas polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Anak-anak diberikan kesempatan untuk melihat langsung fasilitas di Mapolsek, seperti ruang tahanan, kendaraan patroli, dan peralatan polisi. Mereka juga diajak untuk bertanya dan berinteraksi dengan petugas kepolisian, sehingga dapat memahami lebih baik tentang pekerjaan polisi.

Selama kunjungan tersebut, anak-anak PAUD Anggrek 1 juga diajak untuk berpartisipasi dalam beberapa permainan yang didesain untuk mengedukasi mereka tentang nilai-nilai penting seperti kerja sama, keamanan pribadi, dan kedisiplinan.

Kepala PAUD Anggrek 1, dalam pernyataannya, mengucapkan terima kasih kepada Polsek Caringin atas penerimaan yang hangat terhadap siswa-siswinya. Ia menyatakan bahwa kunjungan ini memberikan pengalaman berharga bagi anak-anak dan memperluas wawasan mereka tentang lingkungan sekitar.

Aiptu Enjang Haris juga menyampaikan harapannya bahwa kunjungan ini dapat menginspirasi anak-anak untuk selalu menghormati hukum, menghargai tugas polisi, dan menjadi warga yang baik dalam masyarakat.

Kunjungan outingclass ini mencerminkan komitmen Polsek Caringin dalam membangun hubungan positif dengan masyarakat, terutama dengan generasi muda. Hal ini juga merupakan contoh bagaimana polisi dapat berperan dalam mendidik dan memberikan pengalaman positif kepada anak-anak dalam komunitas mereka.